

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbete al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

¡Comprometidos con el desarrollo de Las Palomas!

Está aquí: Inicio / Noticias / ¡Comprometidos con el desarrollo de Las Palomas!

marzo 28, 2025

Hoy, la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, dejó inaugurada la Casa Club de nuestra amada comunidad de Las Palomas. Este nuevo espacio es un paso importante hacia la integración comunitaria y el fomento del deporte.

Sin embargo, Raysa Vásquez ha hecho un llamado urgente para la ejecución de obras prioritarias que también beneficiarán a todos. Entre las demandas se incluyen:

- 🏗️ Construcción de una funeraria
- 🎒 Creación de un parque infantil
- ⚾️ Construcción de un play de béisbol

Estas iniciativas son fundamentales para mejorar la calidad de vida de nuestros residentes y fomentar el desarrollo social y recreativo de nuestra comunidad.

¡Lo mejor está por venir!

#LasPalomas #DesarrolloComunitario #RaysaVásquez #ObrasPrioritarias #JuntosPorElCambio



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL
Las Palomas



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda

INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbete al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

La Junta Distrital de Las Palomas respalda al equipo de baloncesto

Está aquí: Inicio / Noticias / La Junta Distrital de Las Palomas respalda al equipo de baloncesto

marzo 28, 2025



La Junta Distrital de Las Palomas respalda al equipo de baloncesto Team Las Palomas, que representa a nuestro distrito en el Torneo Superior de Lacey al Medio 2025.

¡Vamos a apoyar a nuestros jugadores y a llevar el nombre de Las Palomas en alto! 🏀

#JuntaDistritalLasPalomas #RaysaVasquez #deporte

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbele al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

>

Primer Encuentro Juvenil en Las Palomas: Celebrando el Talento y el Esfuerzo de nuestros Jóvenes

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Primer Encuentro Juvenil en Las Palomas: Celebrando el Talento y e...](#)

marzo 21, 2025

Primer Encuentro Juvenil en Las Palomas: Celebrando el Talento y el Esfuerzo de nuestros Jóvenes

El Departamento de Cultura de la Junta Distrital Las Palomas celebró el primer Encuentro Juvenil para reconocer el éxito de los jóvenes en sus presentaciones.

Durante el evento, la alcaldesa Raysa Vásquez, Mateo Riveras, encargado del departamento, y los regidores destacaron a los participantes más sobresalientes, resaltando su dedicación y esfuerzo. Fue una oportunidad para celebrar sus logros y fortalecer el sentido de comunidad y orgullo por el talento local.

Este evento es un paso importante en el apoyo a la juventud de Las Palomas, quienes siguen demostrando su potencial y creatividad.



job.00/mejoras-en-la-entrada-del-triple-pley/



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL
Las Palomas



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbele al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

>

Mejoras en la Entrada del Triple Pley

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Mejoras en la Entrada del Triple Pley](#)

marzo 21, 2025

La Junta Distrital de Las Palomas ha completado la reparación de la entrada del Triple Pley, una de las vías más transitadas de nuestro distrito. Esta obra, parte de la gestión actual, mejora la seguridad y el acceso para los cientos de estudiantes que se dirigen a los centros educativos de la zona.

¡Seguimos trabajando por una comunidad más segura y accesible! 🌟 #LasPalomas #GestiónEficiente #RaysaVasquez

